

Band 13, Heft 4, Dezember 2003

Vol. 13, Issue 4, December 2003

Editorial

- 233 **Auf ein Wort: Zur kommunikativen Bedeutung des Wortes «eigentlich» in der Psychotherapie**
Fichter, M.M. (Prien)

- 236 **Dank an die Gutachter**

Originalarbeiten

- 237 **Wirksamkeit und Prozessmerkmale einer psychoedukativen und bewältigungsorientierten Gruppentherapie für schizophran und schizoauffektiv Erkrankte**
Fries, A.; Andres, K.; Pfammatter, M.; Brenner, H.D. (Bern)

- 244 **Der Einfluss von psychologischer Psychotherapie auf beängstigenden Schwindel bei Panikstörung mit Agoraphobie**
Heinrichs, N.; Hahlweg, K.; Moschner, C.; Wessel, K.; Fiegenbaum, W. (Braunschweig)

- 254 **Das Gruppenprogramm «Depression bewältigen» und seine Varianten – eine aktualisierte Metaanalyse**
Kühner, C. (Mannheim)

Übersichtsarbeiten

- 264 **Achtsamkeit («Mindfulness») als Therapieprinzip in Verhaltenstherapie und Verhaltensmedizin**
Heidenreich, T. (Frankfurt/M.); Michalak, J. (Bochum)

- 276 **Zur Psychotherapie der Aufmerksamkeitsdefizit- / Hyperaktivitätsstörung (ADHS) bei Erwachsenen**
Heßlinger, B.; Philipsen, A.; Richter, H.; Ebert, D. (Freiburg i.Br.)

Aus der Praxis für die Praxis

- 284 **Zusammenarbeit einer Spezialambulanz mit niedergelassenen Allgemeinmedizinerinnen und Nervenärzten bei der Behandlung von Angsterkrankungen**
Wittmund, B.; Wilms, H.-U.; Bull, N.; Angermeyer, M.C. (Leipzig)

Editorial

- 233 **Remarks on the Communicative Meaning of the Word 'eigentlich' in Psychotherapy**
Fichter, M.M. (Prien)

- 236 **Acknowledgement to the Reviewers**

Original Articles

- 237 **Outcome and Process Characteristics of a Psychoeducational, Coping Oriented Group Therapy for Schizophrenia and Schizoaffective Patients**
Fries, A.; Andres, K.; Pfammatter, M.; Brenner, H.D. (Bern)

- 244 **The Impact of Psychological Psychotherapy on Anxiety Provoking Dizziness in Panic Disorder with Agoraphobia**
Heinrichs, N.; Hahlweg, K.; Moschner, C.; Wessel, K.; Fiegenbaum, W. (Braunschweig)

- 254 **The Coping with Depression Course and Its Variants – an Updated Meta-Analysis**
Kühner, C. (Mannheim)

Review Articles

- 264 **Mindfulness as a Treatment Principle in Behaviour Therapy**
Heidenreich, T. (Frankfurt/M.); Michalak, J. (Bochum)

- 276 **Psychotherapy of Attention Deficit Hyperactivity Disorder in Adults**
Heßlinger, B.; Philipsen, A.; Richter, H.; Ebert, D. (Freiburg i.Br.)

For the Practitioner

- 284 **Cooperation of a Specialized Outpatient Unit, General Practitioners and Psychiatrists in the Treatment of Anxiety Disorders**
Wittmund, B.; Wilms, H.-U.; Bull, N.; Angermeyer, M.C. (Leipzig)